

# 26 de junio: primera festividad de san Josemaría

El 26 de junio de 2003 se celebrará por primera vez la memoria litúrgica de San Josemaría, fundador del Opus Dei, que fue canonizado el 6 de octubre último por el Papa Juan Pablo II, en Roma. Con ese motivo, habrá celebraciones en algunas ciudades de Ecuador como Quito, Guayaquil e Ibarra.

24/06/2003

El jueves 26 de junio, en que por primera vez la Iglesia universal se celebrará la festividad de San Josemaría Escrivá, Fundador del Opus Dei, habrá Misas dedicadas al nuevo santo en centenares de ciudades a lo largo y ancho del mundo.

En Ecuador, Mons. Juan Larrea, Arzobispo emérito de Guayaquil, presidirá una concelebración eucarística en la Iglesia Catedral de Quito, a las 18H00 de ese día.

En Guayaquil el Vicario General de la Arquidiócesis, Mons. Roberto Pazmiño, presidirá una concelebración eucarística en honor de San Josemaría en la Iglesia Catedral del puerto, a las 19H00. Otra Santa Misa, en la Iglesia Rectoral de San Josemaría (Vía a Samborondón), la celebrará el Rector, Padre Luis Martínez de Velasco, a las 18H00 del mismo jueves 26.

En Ibarra, el Padre Danilo Echeverría, Rector del Seminario de la diócesis, celebrará una Santa Misa en honor de San Josemaría a las 18H00 del jueves 26, en la Iglesia Catedral de dicha ciudad.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ec/article/26-de-junio-primer-festividad-de-san-josemaria/>  
(22/02/2026)